## Éxito de la Huelga General 14N en la Universidad de Sevilla

La jornada de Huelga General del 14 de Noviembre fue todo un éxito en general, y en la Universidad de Sevilla en particular.

Desde las seis de la mañana, hora de entrada de los y las compañeras de la limpieza, se empezó a notar que la huelga sería exitosa. Acudió mucha menos plantilla que un día normal. Desde el **SAT-US** apoyamos a los y las compañeras del **SAT-LimpiezaUS** (con mayoría en su comité de empresa) en dos piquetes informativos en los campus de Reina Mercedes y Ramón y Cajal. Varias trabajadoras que vinieron con idea de trabajar acabaron uniéndose a los piquetes durante el resto de la jornada. Era la primera vez que se hacían piquetes en el servicio de limpieza en una huelga general y al día siguiente muchas trabajadoras comentaban la oportunidad de los mismos.

A las siete de la mañana se colgó en la puerta principal de entrada al campus de la Antigua Fábrica de Tabacos una gran pancarta que decía "La crisis, que la paguen los bancos". Los piquetes informativos estuvieron en las puertas de los campus y, posteriormente, recorrieron los centros comprobando que eran muy pocos los y las esquirolas, así como muy escasas las clases que se estaban impartiendo, en las que se entró para informar de la importancia de la Huelga General y pedir al profesorado y al alumnado que se unieran a la protesta. Desde el SAT-US denunciamos la entrada de la policía en tres ocasiones al Campus de la Antigua Fábrica de Tabacos durante la mañana de Huelga General, intimidando a los piquetes que en todo momento se comportaron pacíficamente.

Sobre las once de la mañana cientos de personas nos agrupamos en la puerta del Rectorado para marchar hacia las **masivas manifestaciones** que inundaron las calles de Sevilla contra los recortes y en defensa de nuestros derechos y los servicios públicos.

La Huelga General del 14N ha demostrado, una vez más, que la gran mayoría de la comunidad universitaria de la Universidad de Sevilla se opone a los recortes de la austeridad que deprimen la economía y a que destruyan y privaticen la Universidad Pública, al mismo tiempo que precarizan las condiciones laborales de su plantilla.

A nivel global, **la Huelga General del 14N ya ha tenido sus repercusiones**. El vicepresidente económico de la Comisión Europea, Olli Rehn, declaró a raíz de la Huelga que son suficientes, por ahora, las medidas de ajuste estructural tomadas por el gobierno español. Además, el Consejo de Estado ha emitido un informe que declara inconstitucional el 'euro por receta' puesto en marcha en Catalunya y anunciado en Madrid, y el gobierno español está avanzado, aunque tímidamente, para evitar los desahucios. Todas estas medidas son, en parte, reflejo de la Huelga General, una huelga histórica en la que participamos millones de trabajadores y trabajadoras a nivel europeo.

Tenemos que seguir luchando después del 14N. Hace falta generar, desde abajo en asambleas, una agenda sostenida de movilizaciones, con reivindicaciones concretas que engloben a todos los colectivos universitarios (PAS, PDI y alumnado), y que finalice en primavera con una gran movilización que no cese hasta conseguir victorias definidas.

Movilízate en defensa de la Universidad Pública y de tus derechos





**U**satuniversidad